

*En 1817, la veuve de Guillaume Van Celst fonda une école pour jeunes filles pauvres. Avec quelques amies, elles formèrent une "communauté spirituelle". En 1829 une plus grande bâtisse sera érigée à Sint-Jacobusmarkt. En 1847, fut posée la première pierre de la belle chapelle néogothique que nous admirons encore aujourd'hui. L'institut se chargera bientôt d'une nouvelle "spécialité" : l'accueil d'une trentaine de "pénitentes", en fait des jeunes filles enceintes. Elles étaient séparées des autres demoiselles dans toutes leurs activités comme notamment la messe qu'elles suivaient d'une galerie séparée. Entre-temps, la "communauté spirituelle" reçoit la forme canonique et devient la Congrégation du Sacré-Cœur de Jésus. Après la 2ème guerre mondiale, l'école étoffa son cursus et proposa en plus de cours de commerce et langue, des formations en tourisme et relations publiques. Au début de ce siècle, l'école sera intégrée dans une structure plus vaste à son grand détriment. Quelques religieuses habitent encore dans la maison jouxtant l'école.*